

2022年10月26日

報道関係各社 御中

留学生、キャンパスに再び

10月28日(金)17:00～ 国際交流イベントを実施

【桃山学院大学】

【本件ポイント】

- ◎桃山学院大学では、2020年以降、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、対面における交換留学生の受け入れを中止していました。2022年3月から日本国政府の入国制限緩和により、春学期は交換留学生27名の受け入れを実施しました。
- ◎今年度春学期の受け入れに続き、秋学期はヨーロッパ、アジアなど世界10カ国・地域、18大学から47名（内1名は春学期から継続）の交換留学生を受け入れています。
- ◎2022年度秋学期は正規留学生（注1）と交換留学生（注2）を含め（以下「留学生」という。）、約300名を受け入れています。
- ◎10月28日（金）17:00より、多言語カラオケ大会を対面で実施いたします。具体的には、留学生は日本語で日本のアニメソング、ポップスおよびアイドルグループの歌などを披露し、本学学生は外国語で外国の歌を披露します。
- ◎当日は、本学関係者や学生へのインタビューが可能です。



本学の留学生（イメージ）



本学の留学生（イメージ）

詳細

桃山学院大学（大阪府和泉市、学長：中野瑞彦、2022年5月1日時点：学生数6,727人）では、約300名（2022年度秋学期時点延べ数）にのぼる留学生を受け入れています。

交換留学生については、2020年度以降、新型コロナウイルス感染症の世界的な拡大の影響を受け、本学における対面での受け入れを中止していました。2020年度、2021年度において、来日できないすべての交換留学生が母国からオンラインによる授業を受けていました。

2022年3月から日本国政府の入国制限緩和により、今年度秋学期には、世界10カ国・地域（ドイツ、フランス、スペイン、チェコ、ロシア、ベトナム、インドネシア、韓国、中国、台湾）、18大学から47名（内1名は春学期から継続）の交換留学生を受け入れています。2019年秋学期に受け入れた交換留学生数は50名で、今年度の秋学期は47名となり、コロナ前の水準に回復しつつあります。

本学では、留学生の日本語学習および一般学生の外国語学習を奨励するとともに、広く学生同士の国際理解と交流を深める目的で、多言語カラオケ大会を実施しています。昨年はオンラインでの実施となりましたが、今年度は、以下のとおり対面で実施します。

【多言語カラオケ大会 概要】

日時 : 2022年10月28日（金） 17:00~18:30

場所 : 桃山学院大学 和泉キャンパス 聖ヨハネホール（大阪府和泉市まなび野1番1号）

出演学生 : 13名（留学生11名、日本人学生2名）

実施形態 : 対面

※上記日時において、留学生や本学関係者への取材が可能です。

[協定大学・機関一覧(本学 Web サイト)] https://www.andrew.ac.jp/international/exchange_system.html

(注1) 本学において、4年間の学位取得課程で学ぶ留学生をいう。

(注2) 本学の海外協定校から派遣される留学生で、半年または1年間の非正規課程で学ぶ留学生をいう。

以 上

【本件に関する問合せ】 〒594-1198 大阪府和泉市まなび野1-1 学校法人桃山学院 経営企画課 広報室

TEL 0725-92-7026 FAX 0725-54-3203 /E-mail koho09@andrew.ac.jp

※本リリースは、学校法人桃山学院経営企画課広報室が作成しています。内容等に関するご意見やご助言等、お待ちしております。